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En grandissant, 
Reba Rambo 

rêvait de devenir neurochirurgien. 
Elle s'est vite rendu compte

que Dieu voulait qu’elle suive
la voie de ses parents, Buck and Dottie 

Rambo, chanteurs de gospel.
Aujourd'hui, avec un Grammy et 

et trois Dove Awards à son actif, Reba 
suit toujours cette voie.-.

en écrivant et en produisant
de la musique gospel.
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et elle attend « la révélation des fils de Dieu  » 
(Romains 8:19).

Pourquoi nous attend-elle ?
Parce que nous disposons de LA 

BÉNÉDICTION qui a la possibilité de réparer 
la planète. Elle possède tout ce qu'il faut en 
vue de délivrer la création pour que la planète 
redevienne un Jardin d'Eden.

Dieu n'a rien laissé au hasard en ce qui 
concerne LA BÉNÉDICTION. Il a fait en sorte 
qu'elle soit "tout inclus". Il y a incorporé tout 
ce qui est nécessaire en vue de générer les 
conditions du ciel sur la terre.

Partout où LA BÉNÉDICTION est à 
l'œuvre, elle amène la puissance de Dieu sur 
le devant de la scène afin que les gens puissent 
prospérer dans tous les domaines. Elle nous 
régénère spirituellement, physiquement, 
financièrement, relationnellement et a même 
une incidence sur notre environnement. 
Quand on expérimente LA BÉNÉDICTION, 
en faisant confiance à la PAROLE de Dieu et en 
obéissant à Sa voix, comme le dit Deutéronome 
28 «  toutes ces bénédictions… viendront sur 
toi et... t'atteindront » (verset 2) :

Vous êtes BÉNI dans la ville et dans les champs 
(verset 3)

Le fruit de vos entrailles, les produits de votre 
sol, le fruit de votre bétail, sont BÉNIS (verset 
4)

Votre nourriture est BÉNIE (verset 5)

Vous êtes BÉNI à votre arrivée et à votre départ 
(verset 6).

Vous êtes BÉNI financièrement et dans tous les 
domaines (versets 7-13 ) !

Remarquez que ces versets ne disent pas 
que Le SEIGNEUR «  viendra vous BÉNIR   ». 
Ils disent que Ses BÉNÉDICTIONS viendront 
sur vous et vous atteindront, parce qu'en tant 
qu'enfant de Dieu, vous êtes déjà BÉNI. Quand 
vous croyez et quand vous Lui obéissez, LA 
BÉNÉDICTION se manifeste dans tous les 
domaines de votre vie - même lorsque vous vivez 
au sein d'un monde soumis à la malédiction.

Avec toutes les idées fausses qui tendent 
à circuler au sujet de la guérison divine, il y a 
heureusement une chose à propos de laquelle, 
inconsciemment, beaucoup ont raison. 
Quand ils entendent quelqu'un éternuer, ils 
disent : « Que Dieu te BÉNISSE  ».

C'est en fait une chose très scripturaire à 
dire.

Bien que la plupart des gens ne le réalisent 
pas, selon la Bible, la guérison est vraiment 
une manifestation de LA BÉNÉDICTION de 
Dieu.

Ce n'est pas seulement une 
BÉNÉDICTION. Cela fait partie intégrante 
de LA BÉNÉDICTION que Dieu a conférée 
à Adam juste après qu’Il l’ait créé. C'est une 
manifestation de la même puissance qui a 
été libérée sur l'humanité quand  : «  Dieu les 
BÉNIT, et… leur dit : Soyez féconds, multipliez, 
remplissez la terre, et assujettissez-la  ; et 
dominez  » (Genèse 1:28).

LA BÉNÉDICTION est la force spirituelle 
la plus puissante qui soit. Ce n’est pas 
seulement quelque chose que Dieu a dit pour 
encourager les gens à avoir des enfants. Elle 
renferme la puissance créatrice de Dieu. 
Elle a été donnée non seulement pour que 
le genre humain puisse peupler la terre, 
mais également pour qu'ils puissent la 
réapprovisionner. 

Dès le commencement, Dieu savait (même 
si aujourd'hui la plupart des gens l’ignorent) 
que sans LA BÉNÉDICTION, au fur et à 
mesure que les gens se multipliaient sur cette 
planète, ils allaient en épuiser les ressources. 
Ils allaient toutes les utiliser pour se nourrir, 
se vêtir, construire, et finalement elles se 
tariraient. 

C'est ce qui se passe en ce moment dans 
le monde entier. La terre s'use. Elle s'épuise. 
Quoi qu’il en soit, cet épuisement n'est pas 
seulement la conséquence de circonstances 
naturelles. Il n'est pas seulement dû à l'ozone, 
aux gaz d'échappement des voitures ou au 
manque d'éoliennes.

Le vrai problème est spirituel. La terre 
gémit sous les effets de la corruption qui 
est entrée dans le monde quand Adam a 
plié le genou devant Satan. Elle souffre de la 
malédiction qui l'a frappée à cause du péché 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

intégrante de la mort. Elle est entrée dans 
l'humanité du fait de la chute spirituelle 
d'Adam et Jésus est venu nous en délivrer. 
Il est venu, comme le dit Actes 10:38 : «oint 
du Saint Esprit et de puissance… faisant 
du bien et guérissant tous ceux qui étaient 
sous l'empire du diable, car Dieu était avec 
lui  ».

Dieu n'a jamais envisagé d’utiliser la 
maladie à l’instar d’un pédagogue

Ce dernier verset, à lui seul, règle la 
question  ! La maladie et les affections ne 
viennent pas de Dieu. Ce n’est pas une 
bonne chose et ce n’est absolument pas une 
BÉNÉDICTION. Elles viennent du diable 
et sont toujours une malédiction.

C'est pourquoi Jésus a guéri tous ceux 
qui s’adressaient à Lui. Il n'a jamais dit 
à quiconque qu'il devait rester malade 
parce que Dieu s’efforçait de lui enseigner 
quelque chose. Même lorsqu’« une grande 
foule le suivit… Il guérit tous les malades  » 
(Matthieu 12:15).

De plus, Il a continué à les guérir « tous  » 
par l'intermédiaire de Ses disciples quand 
Son ministère terrestre a pris fin. Il leur a 
donné le pouvoir d'accomplir les mêmes 
œuvres que Lui et, comme l'indique 
Actes 5, ils n'ont pas tardé à guérir des 
multitudes. «  En sorte qu'on apportait 
les malades dans les rues et qu'on les 
plaçait sur des lits et des couchettes, 
afin que, lorsque Pierre passerait, son 
ombre au moins couvrît quelqu'un d'eux. 
La multitude accourait aussi des villes 
voisines à Jérusalem, amenant des 
malades et des gens tourmentés par des 
esprits impurs  ; et tous étaient guéris   » 
(versets 15-16).

Certains semblent croire qu’après Sa 
résurrection, Jésus a changé d’avis en 
ce qui concerne la maladie. Ils croient, 
que dans certains cas, Il considère 
que la maladie est une bonne chose et 
qu'elle devrait être utilisée à l’instar d’un 
pédagogue. Toutefois, il est évident que 
ce n'est pas vrai. Dans les Actes, Jésus a 
continué à traiter la maladie comme un 
ennemi. Il a continué à libérer la puissance 
de LA BÉNÉDICTION en faveur des 
malades qui se pressaient dans les rues de 
Jérusalem...« et tous étaient guéris  ».

Dieu n'a jamais envisagé d’utiliser la 
maladie à l’instar d’un pédagogue pour 
l’Église et Il ne le fera jamais  ! Cette idée 
même n'est absolument pas scripturaire, 
de plus elle est impensable. Dieu est un bon 
Père. Il ne donnerait jamais un cancer à 
l'un de Ses enfants en vue de lui enseigner 
quelque chose. Cela s’apparenterait à de 
la maltraitance d'enfant au niveau le plus 
élevé.

Même nous, parents terrestres, le 
savons. Nous ne sommes peut-être pas 

Bien au chaud, au sec et à l’abri
Parfois, quand je lis LA BÉNÉDICTION 

en Deutéronome 28, je la visualise à 
l’instar d’un grand parapluie sous lequel 
le peuple de Dieu s’abrite. La pluie et la 
grêle tombent tout autour de nous, mais 
nous sommes à l’abri. Nous sommes bien 
au chaud sous le parapluie avec notre Père 
et tout va bien.

Il en est ainsi de LA BÉNÉDICTION. 
Même à l'époque de l'Ancien Testament, 
Dieu l'a déployée à l’instar d’un parapluie à 
l’abri duquel Son peuple pouvait se réfugier. 
Il a fait alliance avec eux et leur a donné Sa 
PAROLE afin qu'ils soient protégés de la 
malédiction qui sévissait sur le territoire 
de Satan et qu’ils puissent expérimenter LA 
BÉNÉDICTION de Dieu.

En fait, quand Jésus était sur terre Il 
procédait relativement à la puissance de LA 
BÉNÉDICTION. Elle était à l'origine de tout 
ce qu'Il prêchait, de tous les miracles qu'Il 
accomplissait et de toutes les guérisons qui 
se produisaient au cours de Son ministère. 
C'est la puissance de LA BÉNÉDICTION 
qui L'a ressuscité des morts après Sa 
crucifixion, qui Lui a permis de S’élever au 
moment de l'Ascension et qui L'a transporté 
hors de cette planète.

Vous parlez de puissance  ! Si LA 
BÉNÉDICTION peut accomplir tout cela, 
imaginez ce qu'elle peut accomplir pour 
vous. Elle peut assurément guérir n'importe 
quelle maladie. Qu'il s'agisse d'un simple 
rhume ou d'un cancer soi-disant incurable, 
LA BÉNÉDICTION saura ce qu’il convient 
de faire.

«  Frère Copeland, vous devez vous 
rappeler que si LA BÉNÉDICTION de 
Dieu est suffisamment puissante pour 
guérir toute maladie que ce soit, parfois Il 
permet que nous restions malades pour 
nous enseigner quelque chose. Parfois, 
Il envoie même la maladie comme une 
BÉNÉDICTION déguisée.  »

Non, pas du tout ! C’est un mensonge du 
diable.

Il n'y a pas un seul passage de la Bible 
qui dise que la maladie n’a jamais été 
une BÉNÉDICTION. Bien au contraire, 
Deutéronome 28:61-62 dit carrément que 
« toutes sortes de maladies  » fait partie de 
la malédiction. C'est la conséquence du mal 
qui est entré dans le monde par le biais du 
péché, et l’expression de la haine que Satan 
porte à la race humaine. 

En revanche, la guérison est l’expression 
de l'Amour de Dieu et de la rédemption. 
Elle est le résultat de Sa miséricorde et de la 
bonté qui émane de Son cœur débordant de 
compassion.

Jean 3:16 dit  : «  Car Dieu a tant aimé le 
monde qu'il a donné son Fils unique, afin 
que quiconque croit en lui ne périsse point, 
mais qu'il ait la vie éternelle  ». La maladie, 
c'est le dépérissement assuré. Elle fait partie 
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parfaits, toutefois nous ne donnerions 
jamais une maladie à l'un de nos enfants à 
dessein. Nous ne songerions jamais à faire 
en sorte qu’ils ne soient pas en bonne santé 
ou à leur faire du mal pour qu'ils en tirent 
une leçon - quelle que soit la pertinence de 
cette leçon.

Je me souviens d'une époque où mon 
fils, John, petit garçon, était attiré par les 
couteaux. Il ne savait pas encore qu'ils 
pouvaient être dangereux et un jour, je l'ai 
trouvé dans la cuisine en train d'essayer 
d'ouvrir un canif. «  Attends un peu, fils   », 
lui ai-je dit, «  ce couteau est tranchant. 
Tu pourrais vraiment te blesser. Je vais te 
montrer comment l'ouvrir, mais je ne veux 
pas que tu le fasses sans que Papa soit là pour 
t'aider  ». 

« D’accord  », a-t-il dit. 
Je l’avais mis en garde et, m’imaginant 

qu’il avait compris, je me suis rendu dans une 
autre pièce pour faire autre chose. Au bout 
d'un moment, j'ai entendu John hurler à tue-
tête dans la cuisine. Je m’y suis précipité et 
je l'ai trouvé en train de se débattre, le canif 
dans sa main. Il avait essayé de l'ouvrir à 
nouveau tout seul et il s'était refermé sur 
son pouce. Il l’avait attrapé par la lame pour 
essayer de s’en dégager et cela lui avait joué 
un mauvais tour.

De toute évidence, s'il avait tenu compte de 
mon avertissement, il aurait pu éviter toute 
cette souffrance. Néanmoins, je ne l'ai pas 
laissé souffrir afin qu’il en tire une leçon. Je 
n'ai pas dit  : « Mon garçon, tu penses que ça 
fait mal maintenant, laisse-moi te montrer 
à quel point ça pourrait être pire   », pour 
ensuite refermer le couteau un peu plus sur 
son pouce. 

Certainement pas. Je ne ferais jamais 
une telle chose, pas plus que n'importe quel 
autre parent digne de ce nom, et pourtant 
c'est ce que certaines personnes ont accusé 
Dieu de faire. Ils ont dit que lorsque nous 
Lui désobéissons, Il se met en colère et 
nous inflige des malédictions telles que la 
maladie.

Dieu n'est pas ce genre de Père. Il n'a jamais 
était du genre à détester les gens. Il veut les 
BÉNIR. Comme le dit Psaume 118:1 : « Il est 
bon, car sa miséricorde dure à toujours  !     ». 
Même si nous commettons une erreur et 
que nous nous retrouvons dans une situation 
catastrophique, nous pouvons crier à Dieu et 
Il viendra à notre rescousse, tout comme je l’ai 
fait pour John. 

« Oui, mais Dieu ne se met-Il pas en colère 
contre nous quand nous péchons et ne 
permet-Il pas que nous tombions malades 
pendant un certain temps pour nous punir ?  » 

Absolument pas.
Premièrement, cela irait à l’encontre de 

Sa nature aimante et deuxièmement, ce 
serait injuste. La punition pour notre péché 
a déjà été infligée. Jésus l'a portée à notre 
place. Quand Il est allé à la Croix, Il a payé 

le prix pour que nous soyons complètement 
libérés de la triple malédiction de la mort 
spirituelle, de la maladie et de la pauvreté. 
Il « nous a rachetés de la malédiction de la 
loi, étant devenu malédiction pour nous… 
afin que la bénédiction d'Abraham eût pour 
les païens son accomplissement  » (Galates 
3:13-14).

Si Dieu nous infligeait maintenant une 
partie de la malédiction, cela procèderait d’un 
déni de justice divine. Cela équivaudrait à 
condamner une personne à la prison deux fois 
pour le même crime : « Pourtant, en vérité, c’est 
nos douleurs (nos maladies, nos infirmités 
et nos angoisses) qu’Il [Jésus] a portées, 
nos peines et nos maux [du châtiment]… 
Il était blessé pour nos transgressions, Il 
était meurtri du fait de notre culpabilité et 
de nos iniquités  ; le châtiment [nécessaire 
pour obtenir] la paix et le bien-être est 
tombé sur lui, et c'est par les meurtrissures 
[qui L’ont blessé] que nous sommes guéris 
et pleinement restaurés   » (Ésaïe 53:4-5, 
Amplified Bible, Classic Edition).

C'est la bonne nouvelle  ! Grâce à ce que 
Jésus a accompli, Dieu n'est plus en colère 
contre nous et Il ne le sera plus jamais, de 
sorte que nous pouvons toujours courir 
vers Lui avec confiance. Quelle que soit la 
gravité de notre faute, nous pouvons toujours 
nous repentir et nous présenter hardiment 
devant le trône de la grâce, sachant qu'Ésaïe 
54 déclare  : «  Avec un amour éternel j'aurai 
compassion de toi, dit ton Rédempteur, 
L'ÉTERNEL. Il en sera pour moi comme des 
eaux de Noé : J'avais juré que les eaux de Noé 
ne se répandraient plus sur la terre ; Je jure de 
même de ne plus m'irriter contre toi et de ne 
plus te menacer  » (versets 8-9).

La promesse scripturaire concernant les 
« eaux de Noé  » est la plus célèbre de toute la 
Bible. Tous les croyants la connaissent. Vous 
pouvez vous rendre dans n'importe quelle 
église et demander à n'importe qui si Dieu va 
envoyer un jour un nouveau déluge mondial, 
et ils vous répondront : « Non. C’est déjà chose 
faite  ». 

Pour vous, en tant qu'enfant de Dieu né de 
nouveau, il en va de même en ce qui concerne 
la malédiction. Vous avez été délivré de la 
malédiction. Vous n’avez plus à en subir les 
conséquences. Grâce à Jésus, vous avez été 
délivré de la malédiction et vous avez hérité 
LA BÉNÉDICTION dans toute sa puissance 
créatrice et régénératrice.

Une fois que vous vous serez saisi de cette 
réalité et que sa révélation commencera à 
inonder vos pensées et à renouveler votre 
intelligence, la maladie n’aura plus lieu d’être 
dans votre vie. Vous n'aurez plus à attendre 
que quelqu'un vous dise  : «  Que Dieu te 
BÉNISSE  ». 

Que vous éternuiez ou non, votre confession 
victorieuse de tous les instants sera  : «  Je 
suis guéri grâce à LA BÉNÉDICTION DE 
L'ÉTERNEL !  » 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici

Kenneth Copeland Ministries
P.O. Box 15 , BATH BA1 3XN, ENGLAND
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Enfant unique de Buck et Dottie Rambo, 
elle les adorait, eux et ce qu'ils faisaient. 
Mais leur vie ne serait pas la sienne. Élève 
exceptionnelle à l'esprit curieux, Reba s'était 
déjà fixé un objectif ambitieux. Elle sera 
neurochirurgien.

L’enfance de Reba avait été normale, 
quoique pauvre. Ses parents vivaient à Dawson 
Springs, dans le Kentucky, quand Dieu les a 
appelés à exercer leur ministère par le chant. 
Il a fait comprendre à Reba que c'était ce qu'ils 
devaient faire.

Buck et Dottie ont emballé toutes leurs 
affaires dans des cartons. Quand ils sont partis, 
Reba, âgée de trois ans, se tenait sous le porche 
de ses grands-parents, souriante et agitant un 
mouchoir. De toute sa jeune vie, elle ne leur 
a jamais montré qu’elle pleurait alors qu'ils 
obéissaient à l'appel de Dieu.

En vue de la préserver de la difficile vie 
itinérante, Reba est restée dans le Kentucky 
avec sa famille. Outre ses grands-parents, 
il y avait beaucoup de tantes, d'oncles et de 
cousins. Son père était l'un des treize enfants 
de la famille. Sa mère, l'une des onze enfants.

L'une des personnes que Reba admirait 
le plus était un ami de la famille qui était 

neurochirurgien. Reba avait onze ans la 
première fois où il l'a laissée assister à une 
opération du cerveau. Elle était muette 
d’admiration.

L'été, elle voyageait avec ses parents. 
Les églises les hébergeaient souvent dans 
ce qu'elles appelaient les «  chambres des 
prophètes    ». L'une d'entre elles se trouvait 
dans le sous-sol de l’église.

Du fait qu’il n'y avait qu'un seul lit, Dottie 
a fabriqué une paillasse à même le sol pour 
Reba. Pendant la nuit, elle s’est réveillée et elle 
s’est rendu compte qu'un rat lui mordillait les 
orteils. Le repoussant d'un coup sec, elle se 
redressa et dit : « Je ne veux pas de cette vie  ». 

Une direction différente
« Je savais que mes parents avaient un appel 

sur leur vie    », indique Reba. «  Je me sentais 
appelée à devenir neurochirurgien. Ils m'ont 
toujours soutenue dans cette voie.  »

En décembre 1964, le jeune homme qui 
chantait avec ses parents s'est marié et il a 
quitté le groupe pour voler de ses propres ailes, 
se remémore Reba. Ses parents ont engagé une 
femme pour le remplacer.

par Melanie Hemry

Élevez-Le

ASSISE SUR SA 
PAILLASSE À MÊME 

LE SOL, ADOSSÉE 
AU MUR DE CIMENT 
FROID, REBA RAMBO 

RÉFLÉCHISSAIT.

ELLE NE SERAIT PAS 
CHANTEUSE.
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«  Un jour, en rentrant de l'école, je les ai 
entendus répéter  », se souvient Reba. « C'était 
affreux. La musique sonnait bien, mais le 
mélange ne fonctionnait pas. Ma mère était alto 
et mon père était lead. Ils ne s’étaient pas rendu 
compte que sa voix était un alto grave. Deux 
altos et un lead ne peuvent former un trio.

« En proie à la frustration, j'ai dit à cette jeune 
femme  : "Pat, c'est comme ça qu’on chante ce 
morceau". Ensuite, je l'ai chanté.

« Après, ma mère a pleuré et mon père a souri. 
Maman m'a dit  : "Reba, tu veux bien chanter 
avec nous ?"

«  Je lui ai rappelé que je voulais être 
neurochirurgien. Elle a dit : "Accepterais-tu de 
chanter avec nous pendant un an ?  » 

Buck et Dottie avaient plusieurs concerts à 
venir, se souvient Reba.

« Ils allaient chanter avec la Happy Goodman 
Family, le Statesmen Quartet et les Blackwood 
Brothers. J'ai donc accepté de le faire. 

« Les Rambo avaient un style de phrasé très 
particulier. Ils changeaient de partie au milieu 
de la ligne. Heureusement, je connaissais 
toutes les parties mais je ne connaissais pas 
tout le phrasé.

« Je jouais de la guitare classique. Maintenant 
que j'allais chanter avec eux, papa m'a fait 
apprendre à jouer de la basse, appelée bull bass.

«  Juste après Noël, j'ai donné mon premier 
concert avec eux. Cette première année, j’avais 
tellement peur que tous les soirs je m’endormais 
en pleurant.  » 

Peu de temps après, Reba a commencé à 
écrire des chants. Pourquoi n’aurait-elle pu pas 
pu le faire ? Sa mère en avait écrit des centaines.

Un soir, une femme s’est avancée vers elle.
«  Je sais que tu as toujours voulu être 

neurochirurgien    », lui-at-elle dit. «  Ce que tu 
dois comprendre, c'est que les paroles que tu 
écris et les chants que tu chantes pénètrent 
dans les gens. Ils renouvellent leurs pensées. À 
l’instar d’une sorte de neurochirurgien  ». 

«  Je venais juste de commencer à écrire 
des chants, et ce qu'elle m'a dit m'a vraiment 
touchée  », se souvient Reba. « Je me demandais 
si Dieu voulait m’utiliser dans le domaine de la 
musique. J'ai décidé de continuer à chanter. Si 
Dieu voulait que je sois chirurgien, j'aurais le 
temps de le faire plus tard.  » 

Reba avait treize ans quand elle a commencé 
à enregistrer avec ses parents et elle a écrit 
quelques-uns des chants qui figuraient sur 
leurs albums. À quinze ans, elle a enregistré 
son premier album solo, On the Folk Side of 
Gospel.

Au début des années 70, Buck a été victime 
de cinq crises cardiaques. Les médecins lui ont 
dit qu'il ne chanterait plus jamais. Des amis de 
longue date, Andraé Crouch et sa sœur Sandra, 
ont invité Reba à les accompagner et à chanter 
dans leur groupe, Andraé Crouch and The 
Disciples. Elle est restée avec eux pendant un an 
et demi.

Le doux moment de la prière
Un soir, alors qu'ils traversaient Nashville, 

Andraé a frappé à la porte de Reba.
«  Hé, lève-toi et montre-moi comment aller 

chez toi    », a-t-il dit. «  Le Seigneur m'a dit que 
nous devions prier pour ton père.  »

«  Il était environ trois heures du matin 
quand nous sommes arrivés    », se remémore 
Reba. « Nous étions plus d'une douzaine dans 
le bus. En descendant du bus, et sa mère leur a 
ouvert.  »

« Je savais que vous alliez venir  », dit Dottie. 
« Le Seigneur me l’a dit.  » 

Le groupe s’est retrouvé dans la chambre à 
coucher, où ils ont prié pour Buck pendant une 
heure.

Certaines guérisons sont graduelles, 
néanmoins celle de Buck a été instantanée. 
Dès qu'il eut repris des forces, Reba a rejoint le 
groupe et a repris la route avec ses parents.

En 1976, Reba a écrit un arrangement de jazz 
pour le chant « Just As I Am  ». Elle a enregistré 
le chant, qui a ensuite donné naissance à son 
album solo, Lady. Ce morceau est devenu 
l’enregistrement de gospel le plus vendu cette 
année-là. Comme elle n'entrait dans aucune 
catégorie, on en a créé une : Musique chrétienne 
contemporaine. Lady a également remporté un 
Dove Award.

Seule au milieu de la foule
«  Étant donné les bons résultats de Lady, 

j'ai reçu des appels pour participer à des Jesus 
festivals et dans des universités    », se souvient 
Reba. « Après avoir beaucoup prié, j'ai décidé de 
voler de mes propres ailes.

«  Maman et Papa voulaient faire une pause, 
alors j'ai loué le groupe et le bus. Mon deuxième 
concert en solo a eu lieu au Texas. Je devais 
faire la première partie d'Andraé Crouch et The 
Disciples, mais ils ont été pris dans une tempête 
de neige et ils n'ont pas pu venir. Le concert était 
complet, avec plus de trois mille personnes dans 
le public.

«  Quand on a annoncé qu'Andraé ne serait 
pas là, la plupart des spectateurs ont sifflé  », se 
remémore Reba. «  Je me tenais dans les plis 
des rideaux pendant qu'on me présentait. On a 
promis au public de le rembourser intégralement 
s'il n’appréciait pas ma prestation. Le public était 
hostile et j’étais terrifiée. 

« J'ai levé les yeux et j'ai vu d’immenses anges 
tout autour de la pièce. Ils me regardaient. 
J'ai entendu le Seigneur dire  : Si tu M'élèves, 
j'attirerai tous ces gens à Moi 

«  Quand je suis entrée sur scène, le groupe 
jouait l'intro de notre premier chant. Je leur ai 
fait signe d’arrêter et j'ai dit  : «  Donnez-moi un 
Do  » Je n'avais jamais rien fait de tel auparavant. 
J'ai chanté de manière prophétique « Élevez-Le, 
Élevez-Le, Élevez le Nom de Jésus plus haut  ». Le 
groupe a repris la mélodie et m’a accompagnée. 
Dieu m'a donné un chant avec trois vers 

8 :  B VOV



différents. Avant la fin, trois cents personnes 
avaient donné leur cœur à Jésus. Personne n'a 
demandé à être remboursé.  » 

En 1980, sur suggestion de son producteur, 
Reba a commencé à écrire des chants avec 
Dony McGuire. Ils étaient bien assortis. Bien 
qu'ils puissent tous deux écrire des paroles 
et composer de la musique, la force de Reba 
résidait dans ses textes, celle de Dony était de 
composer de la musique.

Au bout d’un an, ils se sont mariés.
Reba et Dony ont écrit une comédie musicale 

intitulée The Lord's Prayer (Le Notre Père). 
Chaque ligne de la prière était devenue un 
chant. Elle a remporté un Grammy en 1981. Ils 
ont interprété un medley de six minutes lors de 
la cérémonie de la remise des prix, qui a reçu la 
plus longue ovation de l'histoire des Grammys.

Changer les lois et changer les vies
En 1982, Reba et Dony ont écrit une comédie 

musicale intitulée The Bride (L’Épouse). 
C’était une métaphore sur l'Épouse du Christ. 
Aux États-Unis, des milliers de personnes ont 
donné leur cœur à Jésus après l'avoir vue. Ce 
nombre s'est élevé à des millions lorsque la 
comédie musicale a fait le tour du monde. À ce 
jour, elle a été traduite en trente langues.

Cette année-là, Reba et Dony se sont envolés 
pour l'Afrique du Sud afin d'assister à une 
représentation. À l'époque, il était illégal 
d'avoir une distribution mixte. Cette loi a 
été modifiée pour que The Bride puisse être 
présentée en Afrique du Sud.

Alors que leur carrière musicale fructifiait 
dans le monde entier, Reba et Dony étaient 
confrontés à des problèmes personnels. Reba 
avait fait trois fausses couches. Elle avait 
subi plusieurs interventions chirurgicales 
correctives. Sept spécialistes lui avaient dit 
qu'elle ne pourrait jamais avoir d'enfants.

À peu près à la même époque, ils ont 
entendu Kenneth E. Hagin enseigner au sujet 
de l'autorité du croyant. Ils se sont saisis de 
ce message et ils ont commencé à étudier la 
Parole de Foi.

«  Quand nous avons commencé à nous 
intéresser à la foi, j'ai commencé à regarder 
Frère Kenneth et Gloria. Nous avons 
assisté à plusieurs de leurs campagnes 
d'évangélisation et nous avons fini par en 
faire quelques-unes ensemble. Lorsqu'ils ont 
commencé à organiser des conférences du 
ministère, nous y avons assisté quand cela 
nous était possible. 

«   En 1976, nous étions au Zimbabwe. La 
veille du jour où nous devions rentrer avec 
notre équipe, nous avons réalisé qu'il nous 
manquait cinq mille dollars. Cela aurait tout 
aussi bien pu être cinq millions de dollars. 
Nous nous sommes mis à prier. 

«  Le lendemain matin Frère Copeland a 
appelé notre bureau. Il a dit : "Le Seigneur m’a 

dit que Reba et Dony ont besoin de cinq mille 
dollars. Où dois-je les virer ? "  » 

En une occasion, Frère Copeland a prophétisé 
que Reba et Dony étaient un "ministère 
passerelle". Dans son esprit, Reba a vu le pont 
de Londres. Néanmoins, Frère Copeland s'est 
arrêté et a dit : « Non, non, non, non, non. Vous 
n'êtes pas un grand pont sophistiqué. Vous 
êtes une corde. Vous serez lancés au-dessus de 
dangereux précipices. Des hommes vont utiliser 
cette corde. Certains regarderont en arrière et 
diront : « Sans cette corde, je serai mort  ». 

Vois-le et saisis-en-toi
Ils se sont rendus à Los Angeles afin que Reba 

subisse une intervention chirurgicale. Alors 
qu'elle était à l'hôpital, Dony est allé faire du 
shopping à Beverly Hills et il lui a acheté une 
superbe robe de grossesse.

« Le Seigneur m’a dit de te l’acheter   », a-t-il 
dit à Reba. « Je sais que si on peut le voir on peut 
s’en saisir.  » 

Dony a ensuite emmené Reba chez un 
photographe et l'a fait photographier alors qu’elle 
portait la robe de grossesse. Elle a placé un 
oreiller sur son ventre pour donner l'impression 
d'être enceinte. Une fois rentrés chez eux, ils ont 
affiché ces photos dans toute la maison, dans leur 
bureau et même dans leur bus.

Quand certains demandaient : « Reba est-elle 
enceinte  ?    » Dony répondait  : «  N’a-t-elle pas 
l’air de l’être ?  » 

« Mon cœur est 
attiré par les 

personnes brisées 
parce que nous ne 

sommes pas 
obligés de rester 

brisés  »
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Finalement Reba est tombée enceinte. À 
l’occasion d’un déplacement à Miami, à cinq 
mois et demi de grossesse, elle a commencé à 
faire une hémorragie, comme cela était arrivé 
trois fois auparavant. Mais cette fois-ci, la foi 
s'est élevée dans leurs cœurs et Reba et Dony 
ont prié comme ils ne l'avaient jamais fait 
auparavant. Par la suite, Reba a dormi près de 
vingt-quatre heures.

De retour à la maison, ils se sont 
rendus directement chez son médecin 
pour une échographie. On n’entendait 
pas les battements de cœur. L'infirmière 
avait conseillé à Dony de ne pas regarder 
l'échographie.

« Non  », a-t-il dit. « Je vais vois mon bébé 
vivant.  » 

Pendant l'échographie, la technicienne a 
dit : « Elle a l'air en pleine forme !  » 

Elle ?
« J'étais abasourdie  », se souvient Reba. 

«  Non pas parce que le bébé était vivant, 
mais parce que c'était une fille  ! Dès que 
Dony et moi nous sommes mariés, j'ai 
vu un petit garçon traverser la pièce en 
courant. C'était tellement précis que j'ai 
cru que c’était réel. Le Seigneur m'a dit 
qu'il s'appelait Israel Anthem McGuire. 
Ses initiales étaient «  I AM    » (JE SUIS). 
C’était un fils de Dieu et Il aurait un don 
de prophétie hors du commun. Je ne 
savais pas que j'allais avoir une fille. Si 
j'avais eu Israël en premier, je me serais 
probablement relâchée dans la foi.  

Destiny est née en 1976. Israel est venu au 
monde en 1988.

Ténèbres et lumière
En 1993, Reba et Dony se sont rendus à 

Riverside, en Californie, pour une réunion de 
trois jours. Le réveil a éclaté et ils sont restés 
pour soixante-dix-sept réunions. Cela ne 
s'est pas arrêté. Un réveil en Arizona a duré 
deux ans. Finalement, ils ont complètement 
chamboulé leur emploi du temps.

«  Pendant cette période, Dony a lutté 
physiquement et mentalement    », précise 
Reba. «  Deux jours après Noël 2018, il 
m'a annoncé qu'il me quittait, ainsi que le 
ministère. 

«  J'ai fini par faire une dépression moi 
aussi.  » 

Cet épisode traumatisant en a déclenché 
un autre dans la vie de Reba, qu'elle pensait 
enterré.

«  Quand j'étais enfant, un homme de 
notre communauté m'avait agressée 
sexuellement  », dit-elle. « Le Seigneur m'a 
orientée vers un endroit spécialisé dans la 
gestion des traumatismes. J'y suis restée 
sept semaines.
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«  J'ai été élevée à une époque où l'on 
ne parlait pas de maladie ou de douleur 
émotionnelle. On ne parlait sûrement pas 
de la maltraitance. Toutefois, il arrive un 
moment où il faut se tourner vers le dragon et 
lui faire face.

«  Pour y parvenir, il faut utiliser sa foi tout 
en étant vulnérable. J'ai appris à admettre que 
j'avais envisagé le suicide. Non pas parce que 
je voulais mourir, mais parce que je voulais 
que la douleur cesse. Je pouvais le dire tout en 
confessant la Parole de Dieu qui dit que c'est par 
Ses meurtrissures que nous sommes guéris.  » 

Une voix devenue silencieuse
Pendant les quatre années qui ont suivi leur 

séparation, Reba n'a plus exercé le ministère. 
Quoi qu’il en soit, elle a continué à écrire des 
chants.

«  Aujourd'hui, j'éprouve une grande 
compassion pour les personnes qui luttent 
contre des troubles psychiques, l'anxiété, la 
honte et la peur. Mon cœur est attiré par les 
personnes brisées parce que nous ne sommes 
pas obligés de rester brisés. 

«  Mon partenariat avec Kenneth et Gloria 
m'est précieux. Non seulement ils nous ont 
appris à marcher par la foi, mais ils m'ont 
également fait un autre cadeau. 

«  Quand Kenneth m'a regardée, j'ai eu 
l'impression qu'il me disait : "Je te vois. Je vois 
ce que tu as subi". De nos jours, les gens n’ont 
pas l’impression qu’on les voit.  » 

Aujourd'hui, Destiny ressemble beaucoup 
à sa grand-mère Dottie. C'est une femme 
forte, qui dirige la louange et écrit des chants. 
Elle et son mari, Joel, produisent des projets 
concernant l’adoration et ils se déplacent dans 
le monde entier.

Israel et sa femme, Lauren, travaillent dans 
le cinéma. Il crée des vidéos musicales tandis 
qu'elle fait de l'animation et de la Claymation*.

Dionne, l'enfant "bonus" de Reba, avait trois 
ans lorsqu'elle a épousé Dony. Aujourd'hui, 
Dionne est une formidable décoratrice 
d'intérieur.

Reba et Destiny viennent de terminer un 
projet intitulé Rambo Women. Il s'agit de 
musique Americana, incluant trois chants de 
Dottie, trois chants de Reba et trois chants de 
Destiny.

Dans les bons moments comme dans les 
moments difficiles, Reba Rambo continue à 
faire ce qu'elle a appris à faire il y a si longtemps. 
Elle continue à élever Jésus plus haut. 

*Claymation  : L'animation de pâte à modeler est une 
forme d'animation en volume utilisée dans des films 
en image par image. Cette technique est appelée en 
anglais claymation (contraction de clay  : argile, et 
animation), parfois traduite en français par le néologisme 
patanimation. (NDT)
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En vue d'expérimenter la 
santé divine, trouvez les 

versets ci-dessous et lisez-les 
tous les jours à haute voix. 
Refusez de céder au doute 

ou à l’incrédulité. Et rappelez-
vous que la Parole de Dieu est 

agissante !

Ex. 15:26

Ex. 23:25

Deut. 7:14-15

Deut. 30:19-20

1 Rois 8:56

Ps. 91:9-10, 14-16

Ps. 103:1-5

Ps. 107:19-21

Ps. 118:17

Prov.  4:10

Prov.  4:20-24

Ésa. 41:10

Ésa. 53:4-5

Jér. 1:12

Jér. 30:17

Joël 3:10

Nah. 1:9

Matt. 8:2-3

Matt. 8:16-17

Matt. 18:18-19

Matt. 21:21

Marc 11:22-24

Marc 16:14-18

Rom. 4:16-21

Rom. 8:2, 11

2 Cor. 10:3-5

Gal. 3:13-14, 29

Éph. 6:10-17

Phil. 2:13

Phil. 4:6-7

2 Tim. 1:7

Héb. 10:23

Héb. 10:35-36

Héb. 11:11

Héb. 13:8

Jac. 5:14-16

1 Pier. 2:24

1 Jn. 3:21-22

1 Jn. 5:14-15

3 Jn. 2

Apo. 12:11
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La foi en la Parole de Dieu 
fonctionne toujours. Cela ne fait 
aucun doute. Toutefois, avez-vous 
déjà remarqué qu'elle semble 
fonctionner plus promptement 
pour certaines personnes que pour 
d'autres ?

Cela m’est arrivé. En fait, j'en ai fait 
l'expérience dans les deux sens dans ma 
propre vie. Il y a des années, alors que 
Ken et moi commencions tout juste à 
vivre par la foi, nous creusions la Parole, 
nous faisions confiance à Dieu pour 
quelque chose, puis nous attendions... 
nous attendions... et nous attendions... 
la manifestation. Le processus semblait 
extrêmement lent. Souvent, nous aurions 
pu obtenir ce que nous voulions beaucoup 
plus rapidement par des moyens naturels. 

Cependant, nous continuions 
à confesser la Parole et à agir 
conformément à la Parole, parce 
que nous savions que la foi est 

agréable à Dieu (Hébreux 11:6).
Si nous restions inébranlables, la 

réponse finissait toujours par arriver. 
Il ne pouvait pas en être autrement, parce 
que l'Écriture le dit : « Ne vous y trompez 
pas : on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un 
homme aura semé, il le moissonnera 
aussi… Ne nous lassons pas de faire le 
bien  ; car nous moissonnerons au temps 
convenable, si nous ne nous relâchons 
pas  » (Galates 6:7, 9).

Quand on sème la Parole par la foi, on 
obtient toujours une moisson. Néanmoins, 
je vous confesse qu’il y a eu des moments 
où Ken et moi nous sommes lassés de faire 

par Gloria Copeland

« Cela arrachera les mauvaises herbes 
du terrain de votre cœur. Cela rendra le 

terrain de votre vie riche, pur et productif. 
Ainsi, quand vous semez pour l'esprit, vous 

moissonnerez beaucoup plus rapidement.  »

Activez la 
Puissance
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PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

le bien parce que notre « temps convenable   » 
tardait à arriver ! 

Depuis, Dieu soit loué, nous avons appris 
certaines choses. Nous avons découvert que 
même si, quand on vit par la foi, il y a toujours 
un temps où l’on doit attendre patiemment 
pour que les promesses de Dieu se réalisent 
dans votre vie, il est possible d'accélérer 
considérablement les choses. Si vous êtes 
un cultivateur spirituel avisé, vous pouvez 
raccourcir le temps qui s'écoule entre le 
temps de la semence de la graine et la récolte ! 
Comment  ? En entretenant soigneusement le 
terrain de votre cœur. 

À bien y réfléchir, c'est une question de bon 
sens. Après tout, aucun cultivateur ne sème 
des semences pour ensuite ne plus sans s'en 
occuper. Même dans le domaine naturel, il n'y 
a pas de moisson sans fournir des efforts. Pour 
obtenir une bonne récolte, il faut fertiliser le sol. 
Il faut l'arroser. Il faut arracher les mauvaises 
herbes.

Méfiez-vous des plaisirs futiles
Il en va de même dans le domaine de l'esprit. 

Si vous voulez que votre foi soit efficace, il y a 
certaines choses que vous devez faire. Quelles 
sont ces choses ? Je peux les résumer en deux 
mots : sanctifiez-vous.

Sanctifier est un mot de l'Écriture qui signifie 
« se séparer  » de deux façons : 1) des choses du 
monde ; et 2) pour les choses de Dieu. 

Certains chrétiens refusent de le faire. Ils 
veulent aller là où les gens du monde vont, 
regarder les choses qu'ils regardent, passer 
leur temps de la même manière que les autres 
- et récolter tout de même une moisson de 
bénédictions. Quoi qu’il en soit, je peux vous 
dire que cela n’arrivera pas.

Nous vivons dans un monde qui va dans la 
direction opposée de l'Esprit de Dieu. De toutes 
parts, les choses s'assombrissent. Des choses 
qu’on n'aurait pas dites ou faites en public il y 
a vingt-cinq ans sont maintenant dites et faites 
tous les soirs à la télévision à une heure de 
grande écoute.

Nous vivons à l’époque dont Paul a parlé à 
Timothée :

Mais sache que dans les derniers jours 
viendront (s'installeront) des temps périlleux, 
de grandes tensions et de grandes détresses 
[difficiles à vivre et à supporter]. Car les gens 
seront égoïstes et égocentriques, aimant 
l'argent, avides de richesses, orgueilleux, 
prétentieux  ; des fanfarons méprisants. Ils 
seront injurieux (blasphémateurs, moqueurs), 
désobéissants envers leurs parents, ingrats, 

impies et profanes. [Ils n’auront aucune 
tendresse naturelle [humaine] (insensibles 
et inhumains), [ils seront] implacables (ne 
souffrant aucune trêve, ni complaisance), [ils 
seront] accusateurs (calomniateurs, fauteurs 
de troubles), intempérants et dépourvus de 
morale, incontrôlables et cruels, haïssant le 
bien. [Ils seront] perfides, [traitres], impulsifs, 
enflés d'orgueil. Ils aimeront les plaisirs 
sensuels et les distractions futiles plus que 
Dieu. 2 Timothée 3:1-4, Amplified Bible, 
Classic Edition). 

Rompre avec l’habitude
Ces versets décrivent avec précision la façon 

dont le monde évolue. Toutefois, vous n'êtes 
pas du monde. Si vous êtes né de nouveau, 
vous ne devez pas vous conformer à l'image 
de ce monde, vous devez vous conformer à 
l'image de Jésus.

Cela signifie que votre style de vie ne doit 
pas être le style de vie « normal  » de ce monde. 
Je ne dis pas seulement que vous ne devez pas 
être impliqué dans des péchés graves. C'est 
vrai, bien sûr. Néanmoins, les choses du monde 
qui font tomber la plupart des croyants sont 
plus subtiles. La plupart d’entre elles relèvent 
de la catégorie de "distractions futiles".

Par exemple, je pense que l'un des pires 
ennemis qui fait entrave à la croissance 
du peuple de Dieu aujourd'hui c’est la 
télévision - cette boîte qui est toujours prête 
à nous présenter adultère, péché, meurtres et 
mauvaises nouvelles.

Bien évidemment, nous n'avons pas 
nécessairement l'intention de regarder ce 
genre de choses. C'est seulement que dans 
les moments où nous voulons nous détendre, 
où nous n’avons pas envie de réfléchir, la 
télévision est là pour nous. Il suffit de l'allumer 
et de la laisser nous nourrir. Cela ne demande 
aucun effort de notre part.

De plus, cela crée une dépendance. Certaines 
personnes ne peuvent pas passer dix jours 
sans leur dose de télévision. Quoi qu’il en soit, 
vous pouvez la débrancher pendant quelques 
semaines et briser cette dépendance. En fait, 
vous seriez étonné de constater à quel point 
cette décision peut révolutionner votre vie.

Je ne vous dis pas que c'est une mauvaise 
chose de regarder la télévision. Cependant, 
je dis ceci  : Vous ne pouvez pas vous nourrir 
constamment de ses cochonneries et vous 
attendre à ce que votre esprit soit prêt à 
manifester la puissance de Dieu. C'est tout 
simplement impossible.

Tout ce à quoi vous accordez votre 
attention, c’est ce qui se trouvera en vous et qui 
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fertilisera ou appauvrira le sol de votre cœur. 
Ne vous faites pas d'illusions en pensant que 
vous pouvez regarder des choses négatives 
sans que cela n'ait un impact sur vous. Il n'y 
a pas deux façons de procéder  : ce que vous 
faites pénètre dans votre cœur. Et ce que vous 
passez le plus de temps à faire se trouvera en 
abondance dans votre cœur.

Ne soyez pas de ceux qui recherchent de 
distractions futiles plutôt que les choses 
de Dieu. Ne vous laissez pas séduire par la 
télévision alors que vous devriez lire la Parole 
ou prier dans l'esprit. Je sais qu'il faut être 
discipliné pour dire non aux distractions 
futiles. Néanmoins, c'est ce qu'il convient 
de faire en vue de faire l’expérience des 
meilleures choses de Dieu.

Vérifiez ce qui a capté votre affection
Se séparer des voies du monde ne signifie 

pas toujours de renoncer aux activités 
destructrices. Souvent, cela implique 
simplement de se débarrasser de ce qui n’est 
pas édifiant spirituellement.

Hébreux 12:1 le dit comme suit   : «  Nous 
donc aussi, puisque nous sommes environnés 
d'une si grande nuée de témoins, rejetons 
tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe 
si facilement, et courons avec persévérance 
dans la carrière qui nous est ouverte  ».

Il se peut qu’il y ait des fardeaux dans votre 
vie qui vous ralentissent spirituellement. Ceux 
ne sont peut-être pas de mauvaises choses 
en soi, néanmoins elles sont préjudiciables à 
votre puissance spirituelle. Il se peut que vous 
soyez tellement absorbé par votre activité 
professionnelle, par exemple, que vous 
passiez tout votre temps à y penser et à en 
parler. Cela peut également s’apparenter à un 
passe-temps qui est devenu le centre de toute 
votre attention.

Le problème en ce qui concerne ce genre de 
choses n'est pas qu'elles soient un péché, c'est 
qu'elles ont capté votre affection. Et la Bible 
dit : « Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, 
cherchez les choses d'en haut, où Christ est 
assis à la droite de Dieu. Affectionnez-vous 
aux choses d'en haut, et non à celles qui sont 
sur la terre  » (Colossiens 3:1-2).

Dieu veut que vous attachiez à Lui de tout 
votre cœur. Pourquoi ? Pour qu'Il puisse vous 
manifester toute Son affection !

Il n’est pas possible de donner quoi que ce 
soit à Dieu sans qu'Il ne vous donne beaucoup 
plus en retour. Lorsque vous vous attachez à 
Lui, Il vous bénira encore et encore !

Si vous n’êtes pas sûr que votre affection 
se porte sur Dieu, il vous est possible de le 

découvrir. Il vous suffit d'évaluer la façon dont 
vous utilisez votre temps et votre attention. Si 
vous faites des choses qui vous plaisent alors 
que vous savez que vous devriez rechercher 
les choses de Dieu, c'est que votre affection se 
porte sur vous-même.

Tout ce qui a de l'intérêt pour vous retiendra 
votre attention. Mais vous savez quoi  ? 
L'inverse est également vrai. Tout ce qui a 
de l'intérêt pour vous finira par retenir votre 
attention.

Cela signifie que vous pouvez réorienter 
vos centres d’intérêt en réorientant votre 
attention. Vous pouvez commencer à fixer 
votre cœur sur les choses d'en haut en 
tournant délibérément votre attention vers la 
Parole, et en remplaçant les choses qui ne vous 
édifient pas spirituellement par des choses 
qui plaisent au Seigneur. 

Des récompenses inestimables 
Ce dont nous parlons ici, c'est de sainteté. 

Contrairement à ce que vous pourriez penser, 
la sainteté ne s’apparente pas à une religiosité 
moralisatrice. La sainteté, c'est vivre pour 
Dieu.

Contrairement au mode de vie du monde, 
la sainteté n'est pas facile. On ne peut pas se 
contenter de faire comme tout le monde et 
être saint. Il faut être déterminé. Il faut fournir 
des efforts. Il faut se soumettre à Dieu alors 
que, dans le domaine naturel, on a envie de 
faire autre chose.

Quoi qu’il en soit, les récompenses sont 
inestimables.

Hébreux 12:14 dit que sans la sainteté 
« personne ne verra le Seigneur  ». Cela veut-il 
dire que si vous êtes saint vous Le verrez ? Oui !

Jésus Lui-même a dit  : «  Celui qui a mes 
commandements et qui les garde, c'est celui 
qui m'aime ; et celui qui m'aime sera aimé de 
mon Père, je l'aimerai, et je me ferai connaître 
à lui.  » (Jean 14:21).

En d'autres termes, si vous vivez de la 
manière dont nous parlons en ce moment - 
en faisant les choses qui plaisent à Dieu - Jésus 
se révélera Lui-même à vous. Il peut devenir 
à ce point réel pour vous par l’intermédiaire 
de la Parole, que vous aurez l'impression 
qu'Il se tient juste devant vous. Vous pouvez 
être plus proche de Lui que de votre meilleur 
ami.

En soi, c'est une raison suffisante pour 
mener un style de vie saint. Toutefois, la Bible 
promet encore plus de récompenses !

Vous pouvez en trouver une en 1 Jean 5:17-
18. Il dit : « Toute iniquité est un péché… Nous 
savons que quiconque est né de Dieu ne pèche 
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point ; mais celui qui est né de Dieu se garde 
lui-même, et le malin ne le touche pas  ».

Pouvez-vous imaginer à quoi ressemblerait 
la vie si le diable ne pouvait pas vous toucher ? 
Eh bien, c'est ainsi que Dieu veut qu’il en soit 
pour vous. Il veut que vous soyez à ce point 
libre que Satan ne puisse vous faire aucun 
mal.

Condamnation ou consécration ?
Lisez 1 Jean 3:21-22 et vous verrez une 

autre récompense qui attend ceux qui 
veulent vivre dans la sainteté : « Bien-aimés, 
si notre cœur ne nous condamne pas, nous 
avons de l'assurance devant Dieu. Quoi 
que ce soit que nous demandions, nous le 
recevons de lui, parce que nous gardons ses 
commandements et que nous faisons ce qui 
lui est agréable  ». 

Savez-vous pourquoi tant de personnes 
n'obtiennent pas de réponse à leurs prières ? 
Ce n'est pas parce que Dieu ne fait pas Sa 
part. C'est parce que ces personnes n'avaient 
pas confiance lorsqu'elles sont venues dans 
la présence de Dieu dans la prière. Elles ne 
pouvaient pas demander avec foi parce que 
leur cœur les condamnait.

Vous pouvez vous justifier mentalement 
et rationaliser à longueur de journée. Vous 
pouvez vous dire que les choses auxquelles 
vous consacrez du temps sont bonnes, 
qu'il n'y a vraiment «  rien de mal à cela    ». 
Toutefois, vous ne pouvez pas tromper votre 
cœur.

Au fond de votre être, vous savez si vous 
donnez la priorité absolue à Dieu ou non. 
Vous savez si vous passez des moments 
privilégiés avec Lui chaque jour dans la 
Parole et dans la prière. Et si tel n'est pas le 
cas, votre cœur vous condamnera.

Lorsque votre cœur vous condamne, votre 
foi est altérée. Par contre, quand vous êtes à 
fond pour Dieu, votre cœur le sait. Alors, au 
lieu de vous condamner, il vous permet de 
faire confiance à Dieu.

Votre foi se fortifie. Quelque chose en vous 
sait que vous allez recevoir tout ce que vous 
Lui demandez, parce que vous gardez Ses 
commandements et que vous faites ce qui 
Lui est agréable.

Des résultats rapides
Quand cela se produit, non seulement votre 

foi est agissante – elle l’est plus rapidement et 
plus efficacement que jamais auparavant. Je 
peux personnellement en témoigner.

Il y a de nombreuses années, avant que je 
ne comprenne grand-chose à ce mode de 
vie, j'ai prié et j’ai fait confiance à Dieu en 
vue d’obtenir l'argent nécessaire à l'achat 
d'une maison. À l'époque, cela me paraissait 
énorme. Après tout, Ken n'était pas dans 
le ministère depuis très longtemps et 
nous n'avions jamais possédé de maison 

auparavant. De plus, nous nous étions 
engagés devant Dieu à ne pas emprunter 
d'argent, de sorte que la somme dont nous 
avions besoin nous paraissait monumentale 
à l'époque.

Mais j'ai tout de même fait confiance à 
Dieu, et je l'ai obtenue par la foi. Mais laissez-
moi vous dire que cela a pris du temps. Six 
ans, pour être plus précise.

Quelques années plus tard, j'ai trouvé une 
autre maison que je voulais. Une fois de plus, 
j'ai prié et j’ai fait confiance à Dieu. Mais cette 
fois-ci, c'était différent. J'avais commencé 
à expérimenter ce que je vous enseigne à 
présent, alors quand j'ai prié, j’avais plus 
confiance en Dieu que pour la première 
maison.

D'une certaine manière, je m'attendais 
à ce qu'Il me donne ce que je demandais. Je 
savais au fond de moi que j'avais fait preuve 
de diligence pour faire ce qu'Il voulait que je 
fasse. Je Lui avais été fidèle et je m'attendais 
à ce qu'Il me soit fidèle.

Ce n'était pas quelque chose que je devais 
concocter dans mes pensées en vue de 
le croire. C'était une confiance qui était 
simplement là quand j'en avais besoin.

Rien dans mon cœur ne me condamnait 
en me disant : « Tu sais, tu n'as pas vraiment 
passé du temps dans la Parole comme tu le 
devrais. Tu t'es relâchée dans la prière  ».

Voyez-vous, ce n'est pas Dieu qui nous 
bloque. Nos prières sont entravées du fait que 
notre manque de consécration a un impact 
sur notre cœur. Il nous empêche de recevoir 
ce que Dieu veut nous donner.

Jésus avait une telle confiance dans le Père 
que Sa foi était invincible. Il a également dit : 
«  Je fais toujours ce qui est agréable à mon 
Père    ». Voyez-vous la connexion qui existe 
entre les deux ?

L'engagement total de Jésus à plaire à Dieu 
suscitait une confiance totale dans le Père. 
Et votre engagement total à faire ce qui plaît 
Dieu en fera de même pour vous.

Cela arrachera les mauvaises herbes 
du terrain de votre cœur. Cela rendra le 
terrain de votre vie riche, pur et productif. 
Ainsi, quand vous semez pour l'esprit, vous 
moissonnerez beaucoup plus rapidement.

Vous planterez la Parole de Dieu dans 
votre cœur et vous la confesserez de votre 
bouche, et les résultats ne tarderont pas à se 
manifester. Jésus se fera connaître à vous. Et 
votre cœur aura constamment confiance en 
Dieu.

Si cela n'est pas une formidable façon de 
vivre, je ne sais pas ce qui peut l’être ! 

Pourquoi ne pas relever le défi que Dieu 
vous lance  ? Prenez la décision de Lui 
plaire. Débarrassez-vous de tout ce qui est 
improductif et passez à passer à un niveau 
supérieur de consécration. Ne remettez pas 
les choses à plus tard. Activez la puissance de 
l'obéissance et donnez la possibilité à Dieu 
d’activer Sa puissance dans votre vie ! 


